



**HOMENAJE** ■ DURANTE LA ASAMBLEA ANUAL

## Ángela Calvo se despide como presidenta de la Asociación de Antiguos Alumnos de la Universidad

■ ASUS ha pasado de contar con 800 socios en 2007 a 1.800

**I.A.G.**

Ángela Calvo concluyó ayer su mandato como presidenta de la Asociación de Antiguos Alumnos de la Universidad tras cuatro años en el cargo y tras haberse convertido en una de sus máximas impulsoras, superando los 800 miembros con los que contaba ASUS en 2007 hasta llegar a los 1.800 actuales.

Emocionada, Calvo asegura-

ba a este periódico sentirse "muy orgullosa" por haber cumplido con su labor al frente de esta asociación. "Me voy con la satisfacción de haber hecho un buen trabajo y esperando que todo lo que hemos realizado en estos últimos años pueda tener su continuidad", tal y como reconocía.

La ya ex presidenta protagonizaba ayer en el Aula Magna de Filología la Asamblea Anual de

ASUS, que incluyó la conferencia del vicedirector de la Real Academia de la Lengua, José Antonio Pascual, "De vez en cuando se duerme Homero".

Durante la asamblea, además, se hizo entrega de los premios de la asociación a la familia Garmendia Rodríguez, a la Oficina del Octavo Centenario y al socio Rafael Garzaro y al investigador José Miguel Sánchez Llorente.



La Asamblea de ASUS se celebró en el Aula Magna de Filología./ BARROSO